

Spendenergebnis bis 31. Dezember 1999

Bis zum 31. Dezember sind bei uns 2.847.415,- Schilling Spendengelder für die Erdbebenhilfe eingegangen.

Gleich nach dem ersten Erdbeben am 17. August hat unsere Vinzenzgemeinschaft mit der Soforthilfe begonnen. Wie wir im Oktober St. Georgs-Blatt genauer berichtet haben, haben wir vor allem Medikamente, Zelte, Wolldecken, Regenbekleidung usw. in schlimm getroffene Gebiete gebracht. Dafür gaben wir 471.042,- Schilling aus.

Mit unserer Entscheidung, ein konkretes langfristiges Hilfsprojekt zu beginnen, haben wir uns dann auch an die Öffentlichkeit gewandt.

Im November und Dezember haben wir Ihnen dieses Projekt "Dorfschule Kılıçköy" vorgestellt.

Obwohl der Anlaß schrecklich ist, ist es für uns sehr berührend, wieviele Menschen auf ganz verschiedene Weise dieses Projekt unterstützen:

Kinder, die für andere Kinder etwas tun wollen - wie der abgedruckte Brief von Schülern aus Deutschland zeigt - Schulen, Pfarrgemeinden, Clubs, Vereine, Berufsvereinigungen, Einzelpersonen, aber auch die Gemeinschaften, die St. Georg tragen, haben uns geholfen.

Im folgenden ein Überblick in Schilling:

Schulen	559.035,-
Geistliche Gemeinschaften	1.154.632,-
Pfarrten	192.448,-
Diverse Gruppen	168.945,-
Einzelpersonen	<u>772.355,-</u>
	<u>2.847.415,-</u>

Dafür allen ein herzliches Danke!

Sehr geehrte Sankt-Georgs-Gemeinde Istanbul,

das Erdbeben in der Türkei hat uns sehr betroffen gemacht.

Unser Klassenlehrer hat uns auf die Idee gebracht eine Spendenaktion zu starten, die wir „Süßes Spenden“ nannten, weil wir in unserer Schule 2 Wochen lang selbstgebackene Waffeln verkauft haben. Dabei haben wir die stolze Summe von 1000 DM erwirtschaftet. Wir haben daraufhin 4 Hilfsorganisationen herausgesucht, denen wir je 250 DM spenden wollen. Beim Heraussuchen sind wir auch auf sie gestoßen, und wollen sie mit 250 DM beim Schulneubau unterstützen. Das ist zwar keine große Summe aber wir wollen, dass mit dem Geld eine Schule zur Weiterbildung türkischer Kinder errichtet wird.

Wir würden uns sehr über eine Rückmeldung freuen. Unsere Adresse : Heilwig-Gymnasium, Klasse 6 c, Wilhelm-Metzgerstr. 4, 22297 Hamburg.

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch in das neue Jahr, wünschen ihnen die Vertreter der Klasse 6c.

Paul Stapelhoff

Nils Lehmann

Philip Petersen

Jan Erik Timmerman